



*Der hessische Ministerpräsident Roland Koch landete gestern Abend auf dem fdd-Flugplatz in Diepholz. Die Aero-club-Mitglieder Dieter Reinhard (l.) und Arnold Schmudde (r.) begrüßten den prominenten Fluggast. Foto: Merk*

## Roland Koch in Diepholz gelandet

Gestern Abend auf dem fdd-Flugplatz

**DIEPHOLZ** (pm/ej) ■ Aus Sicherheitsgründen blieb dieser Fluggast bis zuletzt geheim, nur das Tower-Personal war eingeweiht: Der hessische Ministerpräsident Roland Koch landete gestern Abend auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd).

Der prominente CDU-Politiker kam aus Wiesbaden-Erbenheim und landete mit einer Piper Cheyenne nach gut einer Stunde Flugzeit gegen 19.15 Uhr in Diepholz.

Vom fdd-Flugplatz aus fuhr er zu einer Wahl-

kampf-Veranstaltung nach Werlte im Emsland. Um 22 Uhr wurde Koch wieder in Diepholz zurück erwartet, um nach Berlin weiter zu fliegen.

Bei seiner Ankunft in der Kreisstadt fragte Koch zunächst, wo er denn sei. Dann wunderte sich über das Militär auf dem Diepholzer Flugplatz und wurde schnell aufgeklärt, dass Bundeswehr und die zivile fdd-Gesellschaft die Start- und Landebahn des Fliegerhorstes gemeinsam nutzen. Koch begrüßte, dass so etwas möglich ist.